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C�MM�NE DE �� GENG��� DE �CI��E 
SEANCE DU CONSEIL MUNICIPAL 

DU LUNDI ͘͟ NOVEMBRE ͚͚͚͘ 
 

Convocation le : 28 octobre 2022 
Affichage le : 08 novembre 2022 
Mmes & Mrs Stpphane JAILLET - Pascal GAGUIN ± Sylvia ROUSSET - Robert 
BARRAUD - Laurence JOUSSEAU ± Jacqueline PIRON - Didier GAULT ±Nathalie 
BUSSERET ± Vanessa DAUJEAN ± Gasl LAPALUS ± Anthony BLANC ± 
Excusps : Monique SANGOY - Thierry VERGNAUD ± 
 
MonsieXr SWpphane JAILLET, Maire, rappelle le compWe-rendX de la rpXnion dX 26 sepWembre 
2022 donW chacXn a pris connaissance. Le CompWe-rendX de la spance dX lXndi 26 sepWembre 
2022 esW adopWp, j l¶XnanimiWp. 
Madame ROUSSET S\lYia, 2qme AdjoinWe aX Maire, esW nommpe secrpWaire de spance. 

 
1) ± Arrrt Projet P.L.U.I. - 
VX le Code de l¶Xrbanisme, noWammenW ses arWicles L 151-1 eW R 151-1, eW sXiYanWs,   
VX la dplibpraWion en daWe dX 23 FpYrier 2017 prescriYanW l¶plaboraWion dX plan local 
d¶Xrbanisme inWercommXnal dpfinissanW les objecWifs poXrsXiYis eW fi[anW les modaliWps de 
concerWaWion,  
VX la dplibpraWion en daWe dX 23 FpYrier 2017 relaWiYe aX[ modaliWps de collaboraWion aYec les 
commXnes membres de la CommXnaXWp de CommXnes dX Maconnais eW ToXrnXgeois,  
VX la dplibpraWion dX 22 JXilleW 2021 modifianW les modaliWps de collaboraWion des plXs,  
EnWendX le dpbaW aX sein dX Conseil CommXnaXWaire en daWe dX 23 SepWembre 2021 sXr les 
orienWaWions gpnprales dX projeW d¶ampnagemenW eW de dpYeloppemenW dXrable conformpmenW 
aX[ disposiWions de l¶arWicle L 153-12 dX Code de l¶Xrbanisme,  
VX la dplibpraWion dX 7 jXilleW 2022 WiranW le bilan de la concerWaWion eW arrrWanW le projeW de 
PLUi Mkconnais ToXrnXgeois,  
VX le code de l¶Urbanisme eW noWammenW ses arWicles L.153-15 eW R.153-5 qXi prpYoiW qXe le 
projeW de PLUi arrrWp soiW soXmis, poXr aYis, aX[ conseils mXnicipaX[ des CommXnes 
membres.  
CeW aYis doiW rWre rendX dans Xn dplai de deX[ mois j compWer de la noWificaWion j la 
CommXne de l¶arrrW dX projeW. En l¶absence de rpponse j l¶issXe de ce dplai, l¶aYis esW rppXWp 
faYorable. 
L¶aYis dX Conseil mXnicipal doiW ainsi porWer sXr le projeW de PLUi de la CommXnaXWp de 
CommXnes Mkconnais ToXrnXgeois, arrrWp en Conseil commXnaXWaire dX 7 jXilleW 2022, Wel 
qXe noWifip j la CommXne par coXrrier eW par la remise d¶Xn dossier sXr sXpporW papier. 
ConsidpranW le dossier de PLUi de la CommXnaXWp de CommXnes Mkconnais ToXrnXgeois 
arrrWp par le conseil commXnaXWaire dX 7 jXilleW 2022, qXi lXi a pWp Wransmis :  

Il esW proposp aX Conseil MXnicipal d¶pmeWWre d¶pYenWXelles obserYaWions oX 
remarqXes sXr le projeW de PLUi arrrWp ; 
Il esW demandp l¶aYis dX Conseil MXnicipal sXr le projeW de PLUi arrrWp par le 
Conseil commXnaXWaire en daWe dX 7 jXilleW 2022. 

LE CONSEIL MUNICIPAL,  
    Aprqs aYoir pris connaissance dX projeW de PLUi arrrWp, eW aX regard des discXssions en 
spance ; aprqs en aYoir dplibprp, le Conseil MXnicipal, par 9 Yoi[ poXr, 1 Yoi[ conWre eW 1 
absWenWion, pmet un avis favorable aX projeW de PLUi de la CommXnaXWp de CommXnes 
Mkconnais ToXrnXgeois arrrWp en Conseil CommXnaXWaire le 7 jXilleW 2022. 
 
MonsieXr le Maire informe le Conseil MXnicipal dX coXrrier de Madame LE GALL ElisabeWh 
solliciWanW le WransferW en Werrain consWrXcWible de plXsieXrs parcelles, donW le PLUI a prpYX Xn 
classemenW en ]one agricole, siWXpes roXWe des Teppes aXWoXr de la propripWp familiale. La 
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commission commXnale PLUI prend noWe de ceWWe demande. CeWWe demande sera joinWe aX 
regisWre d¶enqXrWe pXbliqXe dX commissaire enqXrWeXr. 
 
2) ± Rapport 2022 de la C.L.E.C.T. ± 
VX la rpXnion de la Commission Locale d¶EYalXaWion des Charges Transfprpes en daWe dX 20 
sepWembre 2022 eW l¶approbaWion dX rapporW d¶pYalXaWion 2021-2022 ; 
MonsieXr le Maire rappelle qXe la CLECT a pWp insWiWXpe par dplibpraWion de l¶EPCI en daWe 
dX 26 janYier 2017. ConformpmenW j l¶arWicle 1609 nonies C dX Code Gpnpral des Imp{Ws, 
ceWWe insWance esW en charge de l¶anal\se des charges Wransfprpes enWre l¶EPCI eW ses commXnes 
membres, eW propose leXr pYalXaWion financiqre en YXe noWammenW dX calcXl des aWWribXWions 
de compensaWion. 
A ceWWe mrme daWe eW conformpmenW j la loi NOTRE, la comppWence © crpaWion, 
ampnagemenW, enWreWien eW gesWion de ]ones d¶acWiYiWp indXsWrielle, commerciale, WerWiaire, 
arWisanale, WoXrisWiqXe, porWXaire oX aproporWXaire ª a pWp Wransfprpe j l¶EPCI. 
Le prpsenW rapporW de la CLECT 2022 porWe j la fois sXr l¶e[ercice 2021 eW complqWe les poinWs 
encore en sXspens lors de la derniqre CLECT dX 23 sepWembre 2019 relaWifs j la commXne de 
TOURNUS poXr la ZAE (Zone d¶AcWiYiWps EconomiqXes) dX Pas FleXr\. 
MonsieXr le Maire prpsenWe le rapporW de la CLECT. 
Aprqs en aYoir dplibprp, le Conseil MXnicipal dpcide, j l¶XnanimiWp, d¶approXYer le rapporW de 
la CLECT 2022. 

 
3) ± Demande d¶un fonds de concours de fonctionnement auprqs de la Communautp de 
Communes Mâconnais Tournugeois ± 
VX le Code gpnpral des collecWiYiWps WerriWoriales, eW noWammenW son arWicle L5214-16 V, 
VX la dplibpraWion dX Conseil CommXnaXWaire n�106 en daWe dX 18 noYembre 2021, 
approXYanW le RqglemenW d¶aWWribXWion des fonds de concoXrs de la CommXnaXWp de 
CommXnes Mkconnais-ToXrnXgeois, 
VX les SWaWXWs de la CommXnaXWp Mkconnais-ToXrnXgeois eW noWammenW les disposiWions 
inclXanW la CommXne de SainW GengoX[ de Scissp, comme l¶Xne de ses commXnes membres, 
ConformpmenW aX rqglemenW, la CommXnaXWp de CommXnes peXW accorder des fonds de 
concoXrs en foncWionnemenW j ses CommXnes membres afin de parWiciper aX financemenW des 
dppenses d¶enWreWien, des frais de mpnage (presWaWion oX personnel), des flXides (eaX, 
plecWriciWp, assainissemenW, chaXffage), des frais de mainWenance d¶Xn pqXipemenW commXnal. 
La CommXne enYisage de demander Xn fonds de concoXrs j la CommXnaXWp de CommXnes 
poXr l¶aider j financer le foncWionnemenW de ses pqXipemenWs concernanW les frais de neWWo\age 
des locaX[ de l¶pcole eW de la mairie. 
ConsidpranW qXe le monWanW dX fonds de concoXrs demandp n¶e[cqde pas la parW dX 
financemenW assXrpe, hors sXbYenWions, par le bpnpficiaire dX fonds de concoXrs, 
conformpmenW j l¶pWaW rpcapiWXlaWif des dppenses anne[p, 
Ouw l¶exposp du Maire,  
Aprqs en avoir dplibprp, le Conseil Municipal, à l¶unanimitp, 
Dpcide de demander Xn fonds de concoXrs j la CommXnaXWp de CommXnes Mkconnais-
ToXrnXgeois en YXe de parWiciper aX frais de foncWionnemenW concernanW les frais de neWWo\age 
des locaX[ de la mairie eW de l¶pcole, j haXWeXr de 5 326 ¼ (mRnWanW dX fRndV de cRncRXUV), 
AXWorise le Maire j signer qXe WoXW acWe affpranW j ceWWe demande. 

4) ± Ancien Local des Pompiers - 
MonsieXr le Maire rappelle la dpcision de Wransfprer le local dX CPI dans le noXYeaX bkWimenW 
commXnal acqXis j M. eW Mme DESMURS. Les pompiers onW commencp le WransferW de leXr 
maWpriel dans le noXYeaX local. 
Aprqs aYoir pWXdip les diffprenWes possibiliWps, le Conseil MXnicipal, dpcide, j l¶XnanimiWp de 
Yendre l¶ancien bkWimenW siWXp 311 rXe de Poil RoXge, d¶Xne sXperficie de 46 mð (sXrface 
inWprieXre dX local), parcelle C 72 d¶Xne sXrface de 78 mð. 
MonsieXr le Maire prpsenWe l¶esWimaWion dX bkWimenW effecWXpe par M. PaWrick VIEIRA, 
mandaWaire immobilier indppendanW dX RpseaX E[perWimo. 
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Aprqs en aYoir dplibprp, le Conseil MXnicipal, dpcide, j l¶XnanimiWp, de fi[er la mise j pri[ dX 
bkWimenW j 25 000 ¼. 
Les frais de noWaire seronW j la charge de l¶acheWeXr. 
Les modaliWps de la YenWe seronW pWXdipes lors de la prochaine spance dX Conseil MXnicipal. 
 
5) ± Rpnovation d¶un logement dans l¶immeuble communal - 
A la sXiWe dX dpparW dX locaWaire eW de l¶pWaW des lieX[ rpalisp par l¶Agence SOLIHA, Xn 
logemenW de W\pe F3 de l¶immeXble commXnal esW j rafravchir. La commission © bkWimenWs ª 
se rendra sXr place afin d¶pWXdier les WraYaX[ j prpYoir. En foncWion des WraYaX[ j rpaliser, Xn 
deYis sera demandp j Madame Karine RATTEZ poXr la mavWrise d¶°XYre. 
MonsieXr Pascal GAGUIN fi[e la prochaine commission © bkWimenWs ª qXi aXra lieX le 
Yendredi 11 noYembre 2022 j 10 h 45 en mairie. 
 
6) ± Dpfense Incendie du hameau de La Verzpe - 
MonsieXr le Maire informe le Conseil MXnicipal de la rpXnion qXi a eX lieX aYec les 
reprpsenWanWs dX SDIS le 03 ocWobre dernier aX hameaX de la Ver]pe afin d¶pWXdier Xne 
solXWion poXr la dpfense incendie dX hameaX. 
La solXWion reWenXe esW l¶insWallaWion d¶Xne rpserYe d¶eaX en ciWerne soXple poXr Xn co�W esWimp 
j 3 500 ¼. Celle-ci doiW rWre insWallpe sXr Xn Werrain dans le cenWre dX hameaX afin d¶rWre siWXpe 
dans Xn ra\on de 150 mqWres ma[imXm des habiWaWions. 
CerWains Werrains onW pWp splecWionnps qXi poXrraienW conYenir poXr ceWWe insWallaWion. Une 
conYenWion de mise j disposiWion aX[ habiWanWs dX hameaX sera npcessaire. 
MonsieXr le Maire prpcise qXe ceWWe insWallaWion ne peXW bpnpficier de sXbYenWion car le co�W 
esW infprieXr j 10 000 ¼. 
MonsieXr Gasl LAPALUS esW chargp d¶pWXdier ceWWe solXWion aYec les aXWres habiWanWs de la 
Ver]pe afin de dpfinir l¶emplacemenW. 
 
7) ± Dossier Bâtiments et Voirie ± 
 
� BkWimenWV 

MonsieXr Pascal GAGUIN, 1er AdjoinW aX Maire, faiW parW des WraYaX[ sXiYanWs : 
- NoXYeaX BkWimenW AWelier-CPI : Un deYis de l¶enWreprise ETS VIRE a pWp reoX poXr la 

rpalisaWion d¶Xn branchemenW eaX Xspes poXr le local des Pompiers, d¶aXWres deYis sonW 
aWWendXs. 
ConcernanW l¶insWallaWion de saniWaires poXr les Pompiers eW poXr le local commXnal, 
Xn croqXis a pWp rpalisp afin de demander des deYis poXr la plomberie eW l¶plecWriciWp, 
passage en leds dX bkWimenW. 
MonsieXr le Maire prpcise qX¶Xne sXbYenWion j haXWeXr de 30 % d¶Xne dppense 
ma[imale de 15 000 ¼ HT peXW rWre solliciWpe aXprqs dX DpparWemenW dans le cadre 
d¶Xne mise en conformiWp.  
Un premier deYis a pWp reoX poXr l¶insWallaWion de porWails aYec porWes coXlissanWes de 
l¶enWreprise MpWallerie LETOURNEAU de VIRE, d¶aXWres deYis sonW aWWendXs. 
MonsieXr Didier GAULT informe le Conseil MXnicipal de fXiWes consWaWpes sXr les 
chpneaX[ dX bkWimenW. Celles-ci seronW reprises en mrme Wemps qXe le dpmoXssage de 
la WoiWXre prpYX fin mars par M. MARTINS. 

- ChaXdiqre commXnale : Xn Wechnicien esW inWerYenX sXr place jeXdi 03 noYembre poXr 
consWaWer le d\sfoncWionnemenW en raison de casses rpcXrrenWes sXr Xne mrme piqce. La 
piqce en qXesWion a pWp remplacpe aYec des maWpriaX[ plXs rpsisWanWs.  

- ConcernanW l¶inscripWion de MonsieXr DESBROSSES AXrplien j la formaWion 
© HabiliWaWion ElecWriqXe : BS BE Man°XYre ª qXi pWaiW prpYXe en noYembre par le 
CNFPT, celle-ci a pWp reporWpe en dpcembre prochain. 

- Fo\er RXral : MonsieXr Didier GAULT rappelle le consWaW dX miWigeXr inYersp dans la 
cXisine de la salle des frWes. L¶emplo\p commXnal l¶a modifip. 

- Local des maraboXWs : MonsieXr Didier GAULT informe le Conseil MXnicipal dX 
remplacemenW des WXiles de riYes casspes sXr le WoiW. 
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- Ecole : MonsieXr Didier GAULT informe le Conseil MXnicipal de la mise en place 
d¶© pcopic ª en bordXre dX WoiW de l¶pcole afin d¶pYiWer qXe les chpneaX[ se boXchenW 
par les fienWes de WoXrWerelles. 

 
� Voirie 

 
MonsieXr RoberW BARRAUD, 3qme AdjoinW aX Maire, informe le Conseil MXnicipal des 
WraYaX[ sXiYanWs : 
- MonsieXr JonaWhan RAPPET d¶HURIGNY a effecWXp les WraYaX[ de niYelage dX Werrain de 
dpp{W de graYaWs des Teppes poXr Xn monWanW de 1 160 ¼ HT soiW 1 392.00 ¼ TTC. 
MonsieXr Pascal GAGUIN, 1er AdjoinW aX Maire, informe le Conseil MXnicipal dX dpp{W 
saXYage d¶ordXres consWaWp sXr la plaWeforme deX[ joXrs plXs Ward.  
- Les WraYaX[ de rpfecWion d¶Xn fossp Yers la noXYelle maison PANUTTI j Bon]on eW la 
propripWp de M. BERTHAIRE Pierre, onW pWp rpalisp par l¶emplo\p commXnal, aYec la 
locaWion d¶Xne mini-pelle.  
- Un deYis de l¶enWreprise ETS VIRE esW prpsenWp poXr le bXsage dX fossp j Bon]on d¶Xn 
monWanW de 3 922.28 ¼ HT soiW 4 706.74 ¼ TTC. Le Conseil MXnicipal donne son accord. 
- Un deYis de l¶enWreprise ETS VIRE esW prpsenWp poXr les WraYaX[ de rpalisaWion d¶Xn 
branchemenW sXr le rpseaX d¶eaX[ plXYiales j Bo\e, rXe des Cqdres, d¶Xn monWanW de 1 050 ¼ 
HT soiW 1 260 ¼ TTC. Le Conseil MXnicipal donne son accord. 
- Les WraYaX[ de rpparaWion d¶Xne bXse casspe, rXe de la Chapelle j Bon]on eW les WraYaX[ de 
Yoirie (grille roXWe des Teppes eW sXr la roXWe de Jeangle) onW pWp rpalisp par l¶enWreprise ETS 
de VIRE. 
- L¶enWreprise SUEZ a insWallp Xne noXYelle Yanne dans le WXnnel poXr le rpseaX d¶eaX de la 
GoXloX]e. 
- L¶enWreprise SUEZ esW inWerYenXe poXr la rpparaWion d¶Xne fXiWe d¶eaX aYanW compWeXr aX 
Fo\er RXral, Xn accqs sXr la propripWp Yoisine a pWp npcessaire poXr la rpparaWion. 
- ConcernanW le fleXrissemenW, Madame Vanessa DAUJEAN informe le Conseil MXnicipal 
des phoWos de la jachqre fleXrie qXi onW pWp mises sXr l¶applicaWion PANNEAUPOCKET. 
MonsieXr le Maire donne lecWXre dX coXrrier reoX de M. Florian BONIN eW Mme Nadqge 
JEAN-LOUIS concernanW la rpfecWion dX porWillon d¶accqs j leXr propripWp eW la diffprence de 
niYeaX aYec le WroWWoir. La commission Yoirie se rendra sXr place. 
MonsieXr Pascal GAGUIN, 1er AdjoinW aX Maire, rappelle la npcessiWp de prpYoir le 
renoXYellemenW dX WracWeXr-WondeXse. Des conWacWs onW dpjj pWp pris afin de Yoir les diffprenWs 
W\pes de maWpriels les mieX[ adapWps aX besoin de la commXne. 
 
8) ± SIVOM - Assainissement - 
MonsieXr RoberW BARRAUD, 3qme AdjoinW aX Maire faiW parW de la modificaWion concernanW le 
co�W d¶Xn raccordemenW j l¶assainissemenW collecWif. 
Le SIVOM a soXhaiWp insWiWXer, en sXpplpmenW de la ParWicipaWion poXr le FinancemenW dX 
rpseaX j l¶AssainissemenW CollecWif (Wa[e : 2 000 ¼), le remboXrsemenW dX co�W des 
branchemenWs effecWXps soXs la Yoie pXbliqXe. 
En effeW, compWe WenX de l'aXgmenWaWion dX co�W des maWpriaX[ en parWicXlier aX coXrs des 
derniers mois, la PFAC ne permeW plXs de coXYrir WoXs les frais lips aX[ WraYaX[ de 
raccordemenW, engagps par le SIVOM. 
A compWer dX 1er janYier 2023, le comiWp s\ndical a pris la dpcision de demander Xne 
parWicipaWion j haXWeXr de 20 % dX co�W rpel des WraYaX[, sXiYanW facWXraWion pWablie par 
l¶enWreprise a\anW rpalisp les WraYaX[ soXs maiWrise d¶oXYrage eW majorp de 10 % poXr frais 
gpnpraX[, j WoXW propripWaire a\anW besoin d¶Xn branchemenW EU. 
MonsieXr RoberW BARRAUD, 3qme AdjoinW aX Maire, rappelle la mise j disposiWion en mairie 
des rapporWs annXels 2021 sXr le pri[ eW la qXaliWp des serYices pXblics de l¶AssainissemenW 
CollecWif eW de l¶EaX PoWable. 
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9) ± Illuminations de Nosl - 
MonsieXr le Maire informe le Conseil MXnicipal dX deYis accepWp poXr l¶achaW d¶illXminaWions 
en leds d¶Xn monWanW de 4 338.21 ¼ HT soiW 5 205.85 ¼ TTC aXprqs de la SARL RODE. 
¬ la sXiWe des difficXlWps d¶approYisionnemenW d¶Xn sapin de Wrqs grande Waille poXr la place de 
la mairie, le Conseil MXnicipal dpcide de ne pas en meWWre, des gXirlandes seronW dispospes 
dans les plaWanes. 
 
10) ± SYDESL - 
MonsieXr le Maire faiW parW de la mise j disposiWion en mairie dX compWe-rendX de 
l¶Assemblpe Gpnprale 2022 qXi a eX lieX le 14 ocWobre dernier. 
 
11) ± Columbarium - 
Madame ROUSSET S\lYia, 2qme AdjoinWe aX Maire, prpsenWe les deYis reoXs poXr l¶achaW d¶Xn 
noXYeaX colXmbariXm des marbreries ANCELLE de PRISSE eW CARRARA de PONT DE 
VAUX. Aprqs en aYoir dplibprp, le Conseil MXnicipal, dpcide de reWenir le deYis de la 
marbrerie CARRARA d¶Xn monWanW de 4 041.67.00 ¼ HT soiW 4 850.00 ¼ TTC poXr l¶achaW 
d¶Xn noXYeaX colXmbariXm eW demande pgalemenW Xn deYis poXr l¶insWallaWion de deX[ 
caYXrnes. 
Afin de poXYoir effecWXer le rqglemenW de ceWWe dppense sXr le prpsenW bXdgeW, le Conseil 
MXnicipal dpcide le WransferW de crpdiWs sXiYanW : diminXer le compWe 020 ± dppenses 
imprpYXes d¶inYesWissemenW ± d¶Xn monWanW de 5 000 ¼ afin d¶aXgmenWer le compWe 2135 ± 
insWallaWions gpnprales ± dX mrme monWanW. 
 
12) ± Dpp{ts sauvages - 
MonsieXr le Maire faiW parW de la recrXdescence de dpp{Ws saXYages sXr la commXne eW 
prpsenWe les phoWos de ces consWaWs, encore derniqremenW Yers les PAV (PoinWs d¶ApporWs 
VolonWaires) des Teppes eW dX CimeWiqre, Yers la cabane des chasseXrs, Yers l¶aire de piqXe-
niqXe, eWc«  
MonsieXr le Maire dpplore le dpp{W de plXs en plXs frpqXenW d¶immondices dans les endroiWs 
pXblics non prpYXs j ceW effeW. 
MonsieXr le Maire rappelle qXe WoXW dpp{W saXYage d¶ordXres oX de dpWriWXs de qXelqXe naWXre 
qXe ce soiW esW inWerdiW. 
PoXr les conWreYenanWs, des poXrsXiWes ppnales sonW WoXW j faiW possibles poXr non-respecW de la 
rpglemenWaWion eW aWWeinWe j l¶enYironnemenW. NonobsWanW ces poXrsXiWes, l¶enlqYemenW eW 
l¶pliminaWion de ces dpp{W illiciWes onW Xn co�W poXr la commXne. AXssi, il esW proposp de 
meWWre en place Xne amende forfaiWaire aX[ conWreYenanWs qXi aXronW pX rWre idenWifips. Il esW 
proposp de fi[p j 200 ¼ ceWWe amende forfaiWaire qXi sera recoXYrpe par les serYices dX Trpsor 
PXblic. 
Le Conseil MXnicipal, aprqs en aYoir dplibprp, j l¶XnanimiWp : 

- ConformpmenW aX[ arWicles L. 2212-1 eW L. 2212-2 dX Code Gpnpral des CollecWiYiWps 
TerriWoriales eW aX[ arWicles R. 610-5, R. 632-1 eW R. 633-6 dX Code Ppnal, 

- Dpcide de sancWionner financiqremenW les personnes qXi dpposenW des dpWriWXs de 
qXelqXe naWXre qXe ce soiW, dans des endroiWs non adapWps. 

- Fi[e j 200 ¼ l¶amende forfaiWaire afin de lXWWer conWre ces dpp{Ws saXYages. 
 

En conspqXence, dpsormais, lorsqX¶Xne inciYiliWp sera consWaWpe, MonsieXr le Maire dpposera 
plainWe en gendarmerie eW si les conWreYenanWs sonW idenWifips, la gendarmerie meWWra en 
applicaWion la sancWion. 
 
13) ± Rpunions - Invitations 
MonsieXr le Maire faiW parW des inYiWaWions reoXes eW des rpXnions j Yenir : 

� Cprpmonie de la SainWe Barbe le samedi 04 dpcembre 2022 j 10 H 00 aX CenWre 
d¶Incendie eW de SecoXrs de LUGNY. Le Maire sera prpsenW.  

� InaXgXraWion officielle dX 16qme Marchp des Plaisirs GoXrmands le samedi 19 
noYembre 2022 j 10 H 00 aX Parc des E[posiWions de MACON. 
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� Vernissage dX 30qme Salon Vins eW GasWronomie le samedi 12 noYembre 2022 j 11 H 
00 j la salle des frWes de VIRE. MessieXrs Pascal GAGUIN eW RoberW BARRAUD, 
AdjoinWs aX Maire, seronW prpsenWs. 

� Assemblpe Gpnprale de l¶AssociaWion © AX Fil des Ans ª le jeXdi 17 noYembre 2022 
j 16 H 30 j la salle commXnale de FLEURVILLE. 

� Cprpmonie de la SainWe Barbe le Yendredi 02 dpcembre 2022 j 18 H 30 aX sqXare de 
la Pai[ j MACON. 

 
14) ± Questions diverses 
 

9 EqXipemenWV poXr le CPI 
MonsieXr le Maire informe le Conseil MXnicipal dX coXrrier reoX dX DpparWemenW 
poXr la sXbYenWion accordpe d¶Xn monWanW de 1 525 ¼ concernanW l¶achaW de 4 casqXes 
eW 4 YesWes & sXrpanWalons poXr les pompiers. 
 
9 DemandeV de VXbYenWionV 
MonsieXr le Maire informe le Conseil MXnicipal des demandes de sXbYenWion reoXes 
des ResWaXranWs dX C°Xr eW dX SecoXrs PopXlaire Franoais. Les demandes seronW 
WraiWpes lors de l¶plaboraWion dX prochain bXdgeW. 

 
9 Local dX CaYeaX 
MonsieXr le Maire informe le Conseil MXnicipal de plXsieXrs pchanges aYec Xn coXple 
qXi enYisageraiW de reprendre Xne acWiYiWp aX CaYeaX dqs le prinWemps prochain. 
 
9 CoXrrier de Madame MEYNIER Anne-Marie 
MonsieXr le Maire informe le Conseil MXnicipal dX coXrrier reoX de Madame 
MEYNIER Anne-Marie concernanW l¶plagage rpalisp des arbres longeanW sa propripWp, 
roXWe dX WacoW. 
 
9 CompWe-rendX GeVWion deV MaraboXWV 
MonsieXr le Maire informe le Conseil MXnicipal de la rpcepWion dX compWe-rendX 
concernanW la rpXnion qXi a eX lieX poXr la gesWion des maraboXWs (GesWion commXne : 
Fo\er RXral ± Pompiers - CommXne). Il a pWp dpcidp de remplacer deX[ bkches de 
deX[ barnXms (6m [ 6m) eW de racheWer 2 barnXms (3m [ 3m). 
 
9 ConVcriWV 
MonsieXr le Maire remercie les conscriWs de la classe en 2 poXr l¶organisaWion de la 
manifesWaWion qXi a eX lieX le 05 noYembre dernier. La classe en 3 esW dpjj en marche 
poXr organiser le fXWXr banqXeW. PlXsieXrs personnes onW faiW saYoir qXe le choi[ dX 
mois de noYembre pWaiW saWisfaisanW. 
 
9 Tirelire deV pcoleV 
Madame ROUSSET S\lYia faiW parW des remerciemenWs de l¶associaWion © la Tirelire 
des pcoles ª poXr le local mis j leXr disposiWion. 
 
9 AffoXageV 
MonsieXr AnWhon\ BLANC informe le Conseil MXnicipal de l¶inscripWion en mairie de 
6 affoXagisWes. 
 
9 Commerce ambXlanW 
MonsieXr le Maire informe le Conseil MXnicipal de la prpsence WoXs les jeXdis d¶Xn 
commerce ambXlanW, YendeXr de hoW-dogs, place dX marronnier, en soirpe. 
 
Spance leYpe j 23 H 00. 


